

# PREMIACIÓN DEPARTAMENTO DE LENGUAS Y FILOSOFÍA

CONCURSO DE MICROCUENTOS

**I SEMESTRE - 2023** 



## "Polillas"

María se miró al espejo, aplicando delineado para la ilusión de ojos más pequeños. Después de terminar, bajó las escaleras.

- -Me había olvidado lo diferente que te ves con maquillaje, hija.-dijo su mamá, haciendo a María recordar la última vez que no usó maquillaje.
- -Oigan, ¡María quedó última en la lista!-exclamó una compañera.
- –¿A la cara polilla?−bromeó la de al lado.

María no sabía cuándo había empezado a odiar su cuerpo. Solo recuerda cuando hace seis meses quedó última en la lista anual de chicas más lindas del curso, hecha por sus compañeros, o cuándo la apodaron "cara de polilla" por sus ojos grandes.

Es difícil vivir como una polilla en un mundo de mariposas, mientras ambas tienen alas detalladas, a algunos no les gustan las polillas porque no les parecen tan lindas como las mariposas. Las polillas también son conocidas por ser atraídas por la luz, golpeándose contra la fuente de luz repetidamente hasta que la cosa que más desean, los mate.

- -¿Señora Henríquez? Estamos aquí para discutir el suicidio de su hija, María. ¿no recuerda?—la terapeuta le recordó.
- -Ah, si. Perdón. A veces me pierdo en mis pensamientos recordando a María-dijo ella.



## LA ZORRA Y EL CONEJO.

Un día en el bosque, una zorra fue a la orilla del río con sus crías para tomar agua, se acerca un conejo muy tierno y le dice: "Anda a buscar algo para comer para tus crías y yo las cuido". La zorra confió en el conejo por su apariencia inofensiva y fue a buscar comida.

De repente, llega un pudú a quien la zorra había comido a su cría recién nacida, se acerca al conejo y, para vengarse de la zorra, le dice: "Apuesto a que no puedes empujar a sus crías al río". El conejo, para no quedar como cobarde, lo hace. La zorra ve una araucaria, la escala para sacar piñones y desde su cima, ve a sus hijos ahogándose y al conejo escapando. Rápidamente, va donde sus crías y las intenta salvar, como no sabía nadar, le pidió a una rana que las salvara, quien actuó rápido y las salvó. El conejo, avergonzado, le pide disculpas a la zorra, y le dice: "Un pudú me obligó a hacerlo", pero la zorra no le creyó. Luego agrega: "Yo solamente fui a buscar ayuda...". La zorra agarra a sus hijos y se aleja.

Bárbara González Leiva – 7° B



# La escapada de Popis

Mónica es la dueña de Popis un perro muy desobediente, esa mañana Mónica después de desayunar decidió que era tiempo de bañar a Popis, a él no le gustaba para nada la idea así que decidió escapar de casa para darle una lección a su dueña, Mónica estaba buscando los elementos para bañarlo mientras Popis ejecutaba su plan, su dueña tenía una salida de perros en la puerta de evasión, velozmente Popis salió por la puerta de perros y apresuradamente corrió por toda la finca, al ver que no se aproximaba nada se relajó, seguía caminando hasta reencontrarse con un perro que ya se había comunicado, era el mismo perro Kayser que se escapó por no recibir parte del almuerzo de su dueño. Popis y Kayser charlaron y recorrieron por horas sin darse cuenta de que estaban a metros de sus dueños furiosos, totalmente enfadados con sus caninos, ¡Los castigarán!

¡Quizás no nos darán más comida! - Exclamó Kayser que le encantaba la comida.

¡O tal vez nos bañarán todos los días! - Exclamó Popis.

Kayser y Popis se miraron totalmente defraudados por el castigo horrible que les darán llegando a casa.

Antonella Tessamn Schuster





#### Tito

¿Alguna vez te has sentido muy, muy idiota? Bueno, no digo que no sea así, pero la historia de Elton Tito seguramente hará que esa sensación se minimice.

Elton es un niño muy tonto -y podemos saberlo con solo verle el rostro-. Hoy vi que iba a su colegio con sus manchados pantalones, y es que en su escuela hay muchas frutillas y Elton, el estúpido Elton, quiso llevarle unas cuantas a su madre, pero Elton Tito no tenía ninguna bolsa para guardarlas, así que las puso minuciosamente en el bolsillo de su pantalón. Aún recuerdo el momento en que torpemente bajó de la micro y cayó al suelo, aplastando sus frutillitas.

Como mencioné inicialmente, Tito salió hoy de su casa, con la misma cara de imbécil que siempre ha tenido, para ir a su colegio. Vi su cabello despeinado, el que siempre lava con el shampoo de su perro, pues, según su madre, "él es muy inocente y despistado", aunque para mí siempre ha sido más tarado que inocente.

Cada día espero, impaciente, a que salga de su casa para ir al colegio y así burlarme de él, pero hoy reí más que nunca... Es feriado.

Violeta Aguilar 1º medio A



# Yating

En la China feudal existió un guerrero, llamado Yating quien tras varias batallas conocería un misterioso proverbio "A los peces muertos se los lleva la corriente". Era común escuchar esas frases en el campamento y pensó "Quizá tiene que ver con el populismo o con dejar cadáveres en las vías de agua del enemigo para contaminarlas o simplemente una metáfora sin sentido". Un día cuando la bola de fuego se alzaba sobre el horizonte despertó por gritos en el campamento. Se levanta y va a ver, al momento de salir ve como en el suelo muchos soldados sobre todo los más jóvenes el cómo estaban paralizados algunos otros convulsionando. En eso ve al médico salir de una carpa y le exclama "¡¿Qué rayos ha sucedido?!" y el médico le responde "Se supone que tú eres el responsable, quién distribuye las labores en el campamento, pero como has estado en tu carpa la última semana resolviendo un acertijo, ayer enviaron a los jóvenes a pescar sin supervisión, al parecer encontraron los peces a la orilla del río, seguro por eso trajeron la carnada, falto que alguien les dijera "A los peces muertos se los lleva la corriente".

Jeremías Martínez 1º medio A



# LA SITUACIÓN DEL SEÑOR KLEMBAR

El señor Klembar era el criminal más buscados de Santiago, con tan solo 30 años de edad, se dedicaba a asesinar gente por puro gusto o para conseguir alguna recompensa, pero sus acciones llegaron demasiado lejos.

Un día el asesinó a la señora Agustina, esposa del señor Felipe Castillo. La noticia llegó por todas partes, y también la de que el señor castillo se había suicidado por depresión.

El señor Klembar no le importó para nada y siguió viviendo su vida tranquilamente, hasta que mientras estaba en su casa escucho unos platos caerse al suelo, entonces tiró los platos quebrados al basurero, pero vio que la ventana de la cocina estaba rota, esto lo asustó un poco, pero el verdadero espanto ocurrió cuando su cama empezó a levitar.

Al ver esto el señor Klembar se asustó tanto que salió de su casa gritando que el señor Castillo lo estaba acechando, entonces llegó la policía para arrestarlo, pero este sin pensarlo se suicidó en el mismo barranco donde lo hizo el señor Castillo.

Una semana después se dio la noticia de que el señor castillo se encontraba tranquilo en una cabaña en Valparaíso.

## Cristóbal Curifuta



#### La Botella

Todo comenzó con una botella de whisky en la esquina de la habitación. Era un recordatorio de cuando las cosas eran diferentes, cuando su padre todavía estaba presente y la bebida no lo había consumido. A pesar de que su padre se había ido durante años, todavía se sentía como si la botella lo estuviera observando, juzgándolo por sus fallas. Ese sentimiento solo creció cuando se encontró en una situación desconocida: tropezando borracho por la calle con una hermosa chica que, a pesar de su edad actuaba segura. Cuando tropezaron con un callejón sin salida, ella exigió saber por qué la había llevado allí. No podía responder a esa pregunta, ni a ninguna otra, así que simplemente la rodeó con el brazo y trató de explicarle lo que pudo sobre sí mismo y de dónde venía. La historia del problema con la bebida de su padre salió a la luz rápidamente, algo de lo que él nunca había hablado antes, y ella escuchó en silencio sin juzgar ni compadecerse. Una vez más, se encontró sintiéndose solo y miserable, después que la pequeña lo haya alejado de ella para defenderse.

Adolfo Rubilar





## La fila

La fila es enorme- dijo el pequeño príncipe- creo que tardaré más de lo esperado. Además, el frío me está matando.

Mientras todos en el reino esperaban con ansias la llegada del príncipe Adrián, este aún estaba esperando en aquella eterna fila. Sin embargo, su hermano fue hasta aquel lugar y logró ayudarlo a entrar, pero el problema de esto es que Mark, su hermano, no desactivó el aire acondicionado, si no el generador de oxígeno.

Pero ¡hey! Al menos Adrián pudo entrar al reino, solo que al de los muertos.

Pía Mera



#### 1914

Fui a cenar con mis grandes generales, y ellos me decían: iArchiduque usted tiene toda la buena suerte del mundo! estos bosnios merecían convertirse en nuestra hegemonía... Les dije que solamente se trataba de una guerra limpia y expansionista, fue cosa de suerte. Salí hacía mi espléndido jardín del palacio a ver las flores cuando de repente se me acerca una gaviota, la ave se posa suavemente en mi arma acariciando su cuello en la tela de mi pantalón... me preguntaba por qué se me acercaba un plumífero, eso era muy extraño, la última vez que se me acercó un ave, fue cuando estaba lamentando la perdida de mi padre. iArchiduque! fue la palabra que escuche que provenía del comandante Austerlitz, en medio del caos, habían asesinado a mi padre, le intente hacer un torniquete para que la sangre se detuviera.. mi papá ya había fenecido y lamentablemente su asesino escapó. En su funeral tocaban trompetas y lanzaban disparos al cielo, pero de repente observo hacía abajo y capto que un ave se me acerca y acaricia su cuello con mi vestido, y comenté ¿Y esta gaviota? pero no le di importancia, subí la cabeza y había un arma apuntándome.

Diego Cabezas